



ASSEMBLEE GENERALE DES CHEMINS DE NEBIAN

Dimanche 23 juin 2024

Ouverture de la séance à 10h40 par Michèle DESSE. Nous comptabilisons 35 personnes présentes et 8 pouvoirs, soit un total de 43 personnes sur un total de 49 inscrits.

RAPPORT MORAL

David SBERNA ouvre l'assemblée générale en ayant une pensée pour Bernie qui traverse une période compliquée. Sache Bernie que tu es une belle personne et que tu comptes pour nous.

David présente son rapport moral et remercie toutes les personnes présentes. Il souhaite la bienvenue aux nouveaux adhérents. Il a énuméré tous les points qui caractérisent notre association.

Un rappel, les chemins de Nébian ont été créés en 2010. Depuis 2014, David est président.

Il en profite pour nous informer que ce sera son dernier mandat de président s'il est élu.

Il remercie sincèrement Jacques et Ginette pour leur soutien et leur engagement. Leur contribution a été essentielle pour nous permettre de poursuivre nos actions.

Sa mission de président consiste à la prise de décisions communes. Il est là pour développer, animer les activités dans le respect et l'écoute dans un esprit d'échange transversal.

Le CA au travers des rapports financiers et des activités vous montrera la bonne santé de notre association. Il remercie tous les bénévoles pour leurs implications et dévouements.

Sans nous tous, pas de chemins de Nébian.

Il a été voté à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER

Martine SENEZ a détaillé le bilan de l'année écoulée et présenté le budget prévisionnel qui a été voté à l'unanimité.

Elle a refait un point sur le tarif des licences.

Elle a fait le bilan des sorties scolaires au nombre de 2 concernant 45 élèves sur le thème de la flore.

RAPPORT D'ACTIVITES 2023/2024 présenté par Richard

Au rythme de 2 randos/mois le dimanche et 1 le premier mardi de chaque mois, nous avons proposé 18 randos le dimanche et 9 le mardi après-midi. La fréquentation moyenne est de 18 personnes le dimanche et 10 animateurs compris le mardi. Toutes les randonnées ont fait l'objet d'une reconnaissance au préalable, ce qui représente 450 heures et plus de 1230 kms.

Cette année, pour nous permettre d'apprécier la difficulté des randonnées, nous avons ajouté un indice IBP qui est un système de cotation fédéral. Il repose sur 3 critères : l'effort, la technicité et le risque. La combinaison de ces 3 critères permet d'exprimer la réelle difficulté de chaque randonnée afin d'en connaître l'effort, la technicité et le risque de 0 à 100. Exemple : la tourelle aux meules 57, Colombières 76, Vias 24.

Nous maintiendrons le même rythme pour la saison 2024/2025. David a fait un rappel sur les règles de sécurité.

ENTRETIEN DES SENTIERS présenté par Richard

Cette année, la convention de partenariat relative à l'entretien des 2 sentiers de Nébian entre la Com-Com et les chemins de Nébian a été reconduite. Une indemnité forfaitaire de 2000 € pour couvrir nos frais (assurance, achat et réparation matériel, outils, carburant, etc ...) nous a été allouée.

Nous intervenons toute l'année pour l'entretien et le balisage.

Cette année, nous avons commencé la restauration de la tourelle. Un gros débroussaillage a été effectué et nous avons commencé à remonter quelques pierres.

BALISAGE ASSOCIATIF

Chaque année, le CDRP sollicite les associations qui comptent des baliseurs parmi leurs membres pour effectuer le balisage associatif pour l'entretien et le balisage des sentiers du département.

Le CDRP nous a attribué un tronçon de 14 km entre MARGAL (le poujol sur orb) et ROQUEBRUN.

Le balisage a été réalisé sur 2 journées avec les baliseurs officiels de l'association et l'aide d'adhérents. Au total 13 personnes. Un grand merci à vous et en particulier à Richard chargé de l'organisation de ces 2 journées qui n'est pas une mince affaire.

Cette année, nous n'avons pas dû refaire beaucoup de balises mais beaucoup de débroussaillage à certains endroits.

C'est tout compte fait une belle expérience à vivre et un moyen agréable de se rendre utiles pour tout nos amis randonneurs.

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Conformément à l'article 9 des statuts de l'association, 1/3 des membres est renouvelable chaque année.

Ginette DUFFAULT, Jacques DUFFAULT et David SBERNA sont sortants. Jacques et Ginette sont démissionnaires. David souhaite reconduire son mandat.

David SBERNA a reçu 43 voix.

L'association « Les Chemins de NEBIAN » a pour dirigeants :

David SBERNA président, Richard TERACHE vice-président, Martine SENEZ trésorière, Michèle DESSE secrétaire, Patrick SENEZ commission sentiers, Christian PETIT commission sentiers et Serge DESSE commission sentiers.

LES PROJETS POUR LA SAISON 2024/2025

Nous maintiendrons le rythme de 2 randos/mois entre 12 et 15 kms avec des dénivelés raisonnables et accessibles à la majorité des participants le dimanche. L'équipe d'animateurs s'est déjà mise au travail pour l'élaboration du planning de la saison prochaine.

Poursuite de notre collaboration avec le SILLON, de notre partenariat avec les associations locales du clermontais si nécessaire

Le balisage associatif

L'entretien du sentier des garrigues et du sentier de la tourelle aux meules et mise en valeur de la tourelle et ses environs

Les sorties scolaires

La traditionnelle randonnée baignade de Noël

La galette des rois.

Ils sont votés à l'unanimité.

Clôture de la séance à 11h45.

Le président

David SBERNA



La secrétaire

Michèle DESSE

